

手

手打地区だより

手打地区コミュニティ協議会

令和7年7月10日発行

令和7年
7月号

令和7年度 海開き式 開催！



6月21日(土)、新しくお迎えした宮司・斎藤智顕様司式のもと海開き式をおこない、初泳ぎやスイカ割りを楽しみました。水難事故はもちろん熱中症にも十分気を付けながら、思う存分海を楽しみましょう！

涼みスポット 始めました♪

市の企画により、この度「涼みスポット」を始めました！

夏季における熱中症等のリスクが高まっていることから、市民が健やかに過ごせるよう暑さをしのぐための休憩場所を一時確保することを目的としています。熱中症警戒アラートの発表などには関係なく、一時暑さをしのぎたい時は、コミセンに駆けこんできてください。

ただし、職員不在の時間や会議室の利用中等はご利用いただけませんので、ご了承ください。



新田神社清掃



6月28日(土)6:30～、新田神社の清掃をおこないました。先月は雨で中止になったためか、落ち葉も草もたっぷりでした。

新しい竹箒も増えて、写真の人数+数名で頑張りました！

次の清掃は夏休み^^ 子供さんたちと一緒にいかがですか♪

今後の行事

7/19(土) 手打海岸一斉清掃 6:30～

7/20(日) 参議院議員選挙 期日前投票は支所で行っています！

7/20～21（日～月）海辺の学校 期日前投票は支所で行っています！

7/25(金) 免許更新 10:00～

7/26(土) 新田神社清掃 6:30～

26(土) スローエアロビクス講習会 19:30～

8/14(木) 手打夏祭り 19:00～

市民大学講座

7/12、7/26

いずれも土曜日



編集後記

熱中症予防の話。水分やエアコン等も重要ですが、服選びも重要です。通気性の良い素材や締めつけ感が少ないことも大事ですが、色による体感温度の違いも大きいようです。白や黄色等の淡い明るい色だと、光を反射してくれて熱の取り込みは少ないようですが、黒や緑等の濃い色は熱を吸収しやすく、体表面温度もかなり高くなるそうです。

この暑さ、まだまだ長く続きそうです。しっかり食べて出して寝て、元気に乗り切りましょう！

